

PABLO DE ROKHA FRENTE A SU RÍO MATAQUITO



El gran monumento al poeta Pablo de Rokha, en Licantén.

El jueves 17 de octubre, en un nuevo aniversario de su natalicio, Pablo de Rokha volvía a erguirse orgulloso y desafiante frente a su río Mataquito, que le vio nacer. El municipio de Licantén, en una tarea ardua e incesante, encabezada por su alcalde Tito Reyes, levantó un monumento a su más descomunal hijo. El autor de la obra de ocho metros de altura es el prestigiado escultor Caco Calquín. El material es el roble milenario, tan duro y eterno como la vida del "amigo Piedra". El intenso sol no logró abreviar los discursos de las autoridades regionales. Gonzalo Rojas, Premio Nacional, representó la voz de los poetas y leyó un texto emotivo y severo. Poemas de Pablo de Rokha fue-

ron lanzados al río en botellas como mensajes navegando por la verde y poderosa corriente del Mataquito. La ceremonia de inauguración, con la presencia de hijas, nietas y nietos del poeta tuvo todo el colorido de la zona y concluyó con empanadas y vino tinto y un almuerzo coronado con un recuerdo excepcional: una botella de vino etiquetada con imagen y versos de Pablo de Rokha. Escritores de Talca y Curicó y Santiago compartimos la mesa y el recuerdo del poeta de Licantén y Valladolid. Al día siguiente, viernes 18, por una cortesía especial del alcalde fueron invitados a una lectura la Vicepresidenta de la SECH, Paz Molina, la poeta Mirka Arriagada y el autor de esta nota especial para la Hoja Verde, Oscar Aguilera.

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Pablo de Rokha frente a su Río Mataquito [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile